
2ª Reunião Ordinária dos Conselhos Previdenciário e Fiscal IPREMAR/2022

Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois reuniram-se no Auditório da Prefeitura
às quatorze horas e quarenta minutos, os conselheiros do Conselho Previdenciário e Fiscal do
IPREMAR. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Maclóvia Fontoura, Alexandre Jasper,
Marilda Pereira Barbosa, Edilene Regina Barbosa, Sidnei José da Conceição, Claudiney Sprotte
Pires, a diretora executiva Alessandra Pereira de Oliveira e o Procurador Autárquico Dr. Lucas
Tanaka Reksiedler. A reunião iniciou às quatorze horas e trinta minutos. Maclóvia inicia a
reunião dando boas vindas aos presentes e passa a palavra para a Alessandra. Alessandra
entrega a prestação de contas dos meses de Março e Abril de dois mil e vinte dois, deixa a
palavra livre aos conselheiros para questionamentos os quais não apresentam
questionamentos. Em seguida apresenta os beneficiários do mês de fevereiro Sr. Pedro João
Pereira, de abril Sras. Anelise Segundo Molina, Elizete Garcia da Silva e Joselia Aparecida da
Rocha, do mês de maio Sra. Mafalda Luisa Prodohl e mês de junho Srs. Teresinha Soares,
Sandra Maria Batista de Oliveira, Eliete de Lima Dias, Alzira Terezinha de Jesus, Rosana Cristina
Gonçalves, Maria Regina de Souza e João Jamir Silvano. Comenta também sobre o Pró-Gestão,
informa que o IPREMAR tem está certificação e está vencendo é preciso fazer a recertificação,
já está em processo de cotação com as empresas, informa que somente uma conselheira tem
a certificação, esse critério conta ponto para o Pró-Gestão e só tem a Conselheira Dilma
certificada no momento. Informa que os conselheiros terão de fazer urgente a prova,
principalmente os titulares devido ser um critério ao CRP. Conselheiro Claudiney comenta que
os conselheiros deverão ter a certificação e também o Conselho Fiscal, Alessandra informa que
pelo menos dois membros do Conselho Fiscal deverão ter. Dr. Lucas informa que um terço dos
membros titulares deverão ter a certificação, então no conselho Previdenciário deverá ter no
mínimo três conselheiros e no Conselho Fiscal no mínimo um e a partir do próximo ano será a
maioria dos conselheiros tanto do Previdenciário quanto do Fiscal, refere que a regra é a
maioria mas foi estipulado no primeiro ano que fosse um pouco mais flexível. Sendo esse um
critério para renovação do Pró-Gestão que embora a adesão seja facultativa é um importante
título para que consigamos por meio do comitê de investimentos alcançar alguns fundos cujos
os investimentos são exclusivos para o RPPS que tem a certificação do Pró Gestão e
atualmente investimos nestes fundos. Dr. Lucas acrescenta ainda que quanto ao Comitê de
Investimento para este ano de dois mil e vinte e dois o Rubens tem a certificação, mas para
ano que vem todos os membros deverão ter a certificação com a observação que pelo menos
um dos membros deverá ter a certificação intermediária. Alessandra informa que terá
capacitação em Balneário Camboriu. Claudiney, Marilda, Maclóvia, Tatiane e Alaíde na
capacitação de Camboriu. Dr. Lucas sugere que se tenha conselheiros a mais com certificação,
Alessandra informa que Conselheiro Isac também tem interesse, e que terão mais
capacitações, que os Conselheiros poderão participar. Alessandra informa aos conselheiros
como será a realização da prova. Quanto aos títulos públicos Alessandra informa que foi feita a
primeira compra porém foi um processo bem demorado, será apresentado ao Comitê na
próxima reunião. Informa também sobre a capacitação que ocorrerá em São Paulo/SP XV
encontro Jurídico e Financeiro da APEPREM, que convidou todos os membros do Comitê de
Investimentos e o Jurídico, e apresentou aos conselheiros a prestação de contas bem como os
pareceres do controle interno referente a capacitação realizada em Águas de Lindóia/SP onde
foram os presidentes dos Conselhos e a diretora executiva do IPREMAR e a capacitação
realizada em Balneário Camboriu. Conselheiro Claudiney comenta que os cursos contam na
renovação da certificação, Alessandra informa que é feita a primeira prova e depois não



precisa mais realizar a prova pois as capacitações serão consideradas. Quanto à capacitação
ocorrida em Águas de Lindóia/SP foi esclarecido alguns questionamentos, Conselheira
Maclóvia relata que na reunião extraordinária a Alessandra informou que devido a taxa
administrativa que foi aprovada, os conselheiros participariam das capacitações e congressos e
que a preferência seria para os titulares, Conselheiro Alexandre relata que as pessoas
comentam com ele e ele questiona o Binho, que como conselheiro acredita que deve saber
quem está indo para capacitações e que o valor gasto em 2 meses foi muito alto. Sugere que
seja feita uma escala por mês ou até um valor estipulado e que se dê publicidade referente
quem vai e onde vai. Conselheiro Claudiney esclarece que a capacitação é para aprender e não
para passear, que é muito cansativo e que os assuntos mudam muito rápido, sugere que seja
feito um cronograma dos cursos e que devemos participar independente de onde seja, pois os
assuntos são importantes. Alessandra informa que o congresso de Santa Catarina é aberto
para todos os conselheiros, os demais como são longe não tem como levar todos e que não
acha errado levar dois ou três conselheiros, Conselheiro Alexandre comenta que não é errado
mas como justificar para os servidores um valor tão alto de capacitações, Alessandra informa
que é um recurso retirado da taxa de administração. Conselheiro Alexandre reforça a
transparência das informações. Conselheira Marilda informa que a publicidade está no Portal
da Transparência, Conselheiro Alexandre reforça que já pediu para arrumar o site do IPREMAR,
Conselheira Marilda informa que é questão de interesse a participação dos conselheiros nos
cursos, e que se houver dúvidas deve ser questionado mesmo mas da forma correta, fazendo
ofício ao IPREMAR com as dúvidas. Dr. Lucas relata que no ano de dois mil e quarenta e cinco,
conforme o relatório de avaliação atuarial o IPREMAR estará “positivo” sem deficit, informa
também que quanto a taxa administrativa é desvinculada do fundo de previdência que para os
benefícios previdenciários e que ao viajar não estamos reduzindo ou aumentando o deficit
previdenciário, Conselheiro Alexandre questiona de onde vem o dinheiro, Dr. Lucas informa
que vem das contribuições previdenciária dos servidores e patronal, mas a gestão deste
recurso incumbe ao IPREMAR e há uma subdivisão onde o fundo da taxa de administração não
há deficit, estamos gastando em torno de cinquenta por cento da taxa de administração.
Discute-se novamente quanto a atualização do site do IPREMAR, fica acordado que será
atualizado o site, Conselheiro Alexandre sugere que se dê publicidade ao cursos colocando
fotos e informações no site do IPREAMAR, Alessandra informa que já conversou com o Dr.
Lucas sobre as alterações do site para deixar mais fácil o possível para o acesso. Conselheiro
Alexandre e Conselheira Marilda sugerem a folha de pagamento dos aposentados seja
disponibilizada no site. Alessandra informa que está disponível para ouvir as solicitações e
mudar o que precisa. Conselheiro Alexandre reforça que os servidores do IPREMAR devem
participar de todas as capacitações. Alessandra reforça sobre o Congresso de São Paulo e
informa os Conselheiros que irão Claudiney, Dilma, Alessandra, dr. Lucas, que o conselheiro
Alexandre não quer participar, que os próximos congressos serão informados no grupo onde é
e quem vai. Dr. Lucas comenta que para ser membro do Comitê de Investimentos
necessariamente não precisa ser membro do conselho, precisa ter certificação é designado
um membro nato (diretor executivo), um membro indicado pelo executivo escolhido entre os
servidores do quadro pessoal do IPREMAR ou do executivo e três membros indicados pelo
Conselho de Previdência sendo preferencialmente membros dos conselhos de previdência ou
fiscal. Dr. Lucas informa que Rubens justificou sua ausência pois está sobrecarregado no
IPREMAR. Conselheira Maclóvia informa sobre o prazo para implementação da Previdência
Complementar que vence em trinta de junho de dois mil e vinte e dois. Nada mais havendo a
tratar, a reunião deu-se por encerrada e eu Maclóvia Fontoura lavrei a presente ata que vai
assinada por mim e pelos demais conselheiros.



Araquari, oito de junho de dois mil e vinte e dois.
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